



LICENCIATURA EN PSICOLOGÍA

NOMBRE DEL ALUMNO

SAIR HERNANDEZ MORA

NOMBRE DEL MAESTRO

RODOLFO BATAZ

NOMBRE DEL TRABAJO

MAPA CONCEPTUAL

MATERIA

TEORIAS DE LA PERSONALIDAD I

INTRODUCCIÓN A LA TEORÍA DE LA PERSONALIDAD

Puede definirse como las causas internas que subyacen al comportamiento individual y a la experiencia de la persona

Los síntomas de los pacientes histéricos dependen de escenas impresionantes pero olvidadas de sus vidas (traumas).

Los investigadores de la personalidad han dedicado un gran esfuerzo en identificar las formas

lactante pasa a niño, el niño pasa a adolescente y el adolescente a adulto se presentan cambios importantes en los objetos de los deseos y en cómo se

Las personas introvertidas prefieren su mundo interno de pensamientos, sentimientos, fantasías, sueños y demás, mientras que las extrovertidas prefieren el mundo externo de las cosas, las actividades y las personas.

Sanguíneo (optimista, esperanzado), melancólico (triste, deprimido), colérico (irascible) y flemático (apático)

La represión se da en las niñas de manera menos severa y radical, por esto Freud dice que las niñas pueden mantenerse en una situación edípica durante un tiempo indefinido,

Los métodos estadísticos pudieran ayudar a descubrir los tipos fundamentales, pero estos procedimientos no son ampliamente conocidos o no están implementados

Al liberarse de las inhibiciones del inconsciente el yo funda nuevos niveles de satisfacción en todos los ámbitos funcionales.

